
 

 

 

提案に関する質問について（回答） 

 

相談支援事業業務委託に係る提案に関する質問について、次のとおり回答します。 

 

 

事業名：相談支援事業業務 

番号 質問 回答 

１  

委託相談支援センターを地区割にしてい

く計画と考えて良いのでしょうか。現在

の委託の支援センターから割り振っても

らえるのしょうか。現在、障害種別で分

かれていますが今後、どのタイミングで

整理するのですか。 

 

 

将来的には圏域ごとに相談窓口

を設置し、障がい別から、３障

がい（身体・知的・精神・又は

それらが重複した障がい）のい

ずれにも対応できるよう、業務

の効率化と市民へのわかりやす

い相談窓口の整備に取り組む方

針です。今回はモデル事業とし

て圏域を定めており、現在の委

託相談支援事業所への地区の割

り振りにつきましては、関係機

関との調整を図りつつ、検討を

進めていきます。 

 

２  

指定特定相談事業所との連携を教えてく

だざい。委託相談支援センターで計画相

談を行う際、どのようなスキームがあり

ますか。今回事業を委託する地域に指定

特定相談支援事業所は何事業所あります

か。またどのくらい実績がありますか。

セルフプラン率はどの程度でどのような

取り組みをしていますか。 

 

 

困難ケース等で市や関係機関か

ら一般相談の依頼が入り、その

まま計画相談を行うこともあり

ます。その後、サービスにつな

がり安定したケースについては

指定特定相談支援事業所へ引継

ぎを行うことを目標に関係機関

と議論を行っています。 

想定する圏域に指定特定相談支

援事業所は４か所ございます。 

２か所（うち１か所は児童の

み）は５年以上、ほか２か所は

３年未満の運営実績でございま

す。 



 

 

セルフプラン率は１２％（令和

６年３月末時点）です。サービ

ス開始時等に支援が必要で希望

のある方には、計画相談の利用

について案内しております。 

３  

委託費の根拠と令和８年度委託費を教え

てください。計画相談を行わないという

事は委託費で赤字が出ないという事にな

りますか。人件費の昇給分はどう見込ん

でますか。 

 

 

人件費、事務費を見込んだ金額

です。令和８年度の委託料や人

件費の昇給分につきましては、

今後の予算に関わることのた

め、お答えすることができませ

ん。 

 

 


